

Not classified as a hazardous substance or mixture according to the Globally Harmonized System (GHS) and the Hazardous Products Regulations (HPR).

See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appeler
1-800-263-5002

Manufactured for/Fabriqué pour
Wurth Canada Limited/Limitée
345 Hanlon Creek Blvd,
Guelph, ON N1C 0A1

Non classé comme substance ou mélange dangereux selon le Système général harmonisé (SGH) et le Règlement sur les produits dangereux (RPD).

For food plants and other industrial use only:

Suitable for use in and around food processing areas. Not intended for direct food contact. Before use, food products and packaging must be removed from the area or carefully protected. Rinse surfaces thoroughly with potable water before re-exposing food products or packaging.

Pour les usines et autres installations industrielles alimentaires seulement:

Convient pour une utilisation dans et autour des zones de traitement des aliments. Non destiné au contact direct avec les aliments. Avant l'utilisation, les produits alimentaires et les emballages doivent être retirés de la zone ou protégés avec soin. Rincer soigneusement les surfaces avec de l'eau potable avant de réexposer les produits alimentaires ou les emballages.



PRODUCT CERTIFIED
FOR REDUCED
ENVIRONMENTAL
IMPACT. VIEW SPECIFIC
ATTRIBUTES EVALUATED:
ULCOM/EL
UL 2759



PRODUIT CERTIFIÉ À IMPACT
ENVIRONNEMENTAL RÉDUIT.
VEUILLEZ CONSULTER LES
ATTRIBUTUS SPÉCIFIQUES
ÉVALUÉS:
ULCOM/EL
UL 2759

PAGE | 02/2022 | 893.01261 | V 2.0 | WHMIS 2015



ECO GLASS CLEANER Concentrated

NETTOYANT ÉCO POUR VERRE Concentré



Net Content/Contenu net:

4 L (1.06 US gal)

EN ECO GLASS CLEANER

Features: An effective, non-streaking glass cleaner manufactured from biodegradable ingredients derived from natural, renewable and sustainable sources. Free of alcohol and ammonia. EcoLogo certified for reduced environmental impact. Concentrated formula.

Uses: For use on all glass surfaces and on sensitive surfaces like acrylic and plastic windows, tinted windows, computer and television screens, etc.

Directions: Dilute 1 part concentrate with 10 parts water. Spray the diluted solution sparingly, and wipe off with a clean, dry, lint-free cloth.

Cautions: Do not spray directly on electronic devices; spray product onto a clean cloth, and then wipe the device.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR NETTOYANT ÉCO POUR VERRE

Caractéristiques: Un nettoyeur pour verre efficace qui ne laisse pas de traces, et est fabriqué à partir d'ingrédients biodégradables dérivés de sources naturelles, renouvelables et durables. Exempt d'alcool et d'ammoniac. Certifié EcoLogo pour un impact réduit sur l'environnement. Formule concentrée.

Utilisations: Pour une utilisation sur toutes les surfaces en verre et sur les surfaces sensibles comme les fenêtres en acrylique et plastique, les vitres teintées, les écrans d'ordinateur et de télévision, etc.

Mode d'emploi: Diluer 1 partie de concentré avec 10 parties d'eau. Vaporiser la solution diluée avec parcimonie et essuyer avec un chiffon propre, sec et non pelucheux. **Avertissements:** Ne pas vaporiser directement sur des appareils électroniques; vaporiser le produit sur un chiffon propre, puis essuyer l'appareil.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**

**Made in Canada/
Fabriqué au Canada**

Art. 893.01261 083

